

riendo la hora freee y quince minutos.

*Maiztegui*

ALBERTO P. MAIZTEGUI  
SECRETARIO ACADEMICO

*M. García Castellanos*

TELASCO GARCIA CASTELLANOS  
PRESIDENTE

*Otoño*

Dr. Antonio Blanco

Ing. Eduardo R. Obui

### Sesión del dia 5 de julio de 1990

En la ciudad de Córdoba, a los cinco días del mes de julio de mil novecientos noventa, a la hora once y diez minutos, se reúne la Comisión Directiva de esta Academia con la asistencia de los señores miembros: Dr. Presidente Dr. Telasco García Castellanos, Dr. Vicepresidente Dr. José L. Síenz, Ing. Eduardo R. Obui (primer suplente) Dr. Daniel Caputto, Dr. Samuel Taisnik, Dr. Alfredo Coruccio y Dr. Alberto Maiztegui. Ausente con aviso, Ing. Agron. Fernando T. Funziker y Dr. Antonio Blanco.

En primer lugar se procede a dar lectura al acta de la sesión anterior (abril 25 de 1990) la que es aprobada.

A continuación el Dr. Presidente manifiesta que habiendo transcurrido los términos establecidos para la designación como miembros correspondientes de los Dres Paul Stefan Vogel de la Universidad de Túinz (Alemania); Sergio Archangelsky del Museo de Ciencias Naturales " Bernardino Rivadavia" (Buenos Aires) y del Ing. Harold Siebowitz de la "George Washington University" de Washington D.C. (Estados Unidos de Norte América) y no habiendo objeciones que hacer se resuelve designarlos en tal carácter.

Resolución n° 99

El Dr. Director del "Simposio Escuela sobre Educación en la Física" Dr. Alberto F. Maiztegui comunica a la Comisión Directiva que se ha completado la organización del referido Simposio y ya <sup>se</sup> está en condiciones de llevarlo a cabo proponiendo efectuarlo en el lapso que corre del lunes 1º de octubre próximo al sábado 3º del mismo mes. Se aprueba tal <sup>se</sup> <sup>temporada</sup>.

Se lee la nota presentada por el Sr. Académico Ing. Raúl Magallanes por la que se propone que por cuenta de la Academia se invite al Prof. Dr. Turhan P. Uzunoğlu Director del "Clean Energy Research Institute" de la Universidad de Miami (Florida U.S.A.) para que dicta conferencias sobre temas de su especialidad. Se autoriza comunicar al Ing. Magallanes para que se ponga en contacto con el Dr. Uzunoğlu a fin de que se haga efectiva la propuesta.

De acuerdo a lo resuelto en la sesión anterior, el Sr. Presidente efectúa un análisis circunscrito de la evolución seguida por la organización administrativa de la Academia en los últimos 18 años, presentando la siguiente síntesis:

Cuando asumi la Presidencia de la Academia Nacional de Ciencias en el año 1972, la Institución contaba con diez empleados, desempeñándose cada uno de ellos en las siguientes funciones: 1 secretario administrativo, Sr. Oscar Achával, 1 Habilitado, Arq. Fernando Jiménez Garmiento, 1 auxiliar de Habilificación, Dr. Alejandro García Castellanos, 1 Bibliotecaria (sin título) Sra. ~~José~~ Enriqueta Fernández de Baulina, 1 auxiliar de Biblioteca Sra. ~~José~~ Sofía de la Vega, 1 auxiliar de Secretaría, Sra. Luisa Schollaert, 1 Técnico en Biblioteca Sra. Graciela

Olmos y 3 Ordenanzas.

En el año 1977 se produjo la primera vacante por el fallecimiento del Sr. Habilitado, Arq. Sánchez Garmiento, cargo que cubrió el Sr. Alejandro García Castellanos quedando vacante el de auxiliar de Habilificación.

Posteriormente en el año 1981 se jubilaron 4 empleados: Sr. Oscar Achaval, Sra. Enriqueta S. de Baulina, Sra. Mafilde de la Vega y Sra. Laura Ochoa, de dichos cargos se cubrieron dos, el de Bibliotecario con la Sra. Cecilia Tagle y el de auxiliar de Secretaría con la Sra. María Elena Aguirre, quedando vacante el cargo de Secretario Administrativo y el de auxiliar de Biblioteca.

En 1984, por razones particulares, presentó la renuncia la Sra. María Elena Aguirre, nombrándose en su reemplazo a la Sra. Susana Olmos.

Debido a la gran cantidad de folletos y revistas sin catalogar que poseía la Academia, en el año 1986 se contrataron los servicios bimanuales de la Sra. Graciela López.

Como conclusión, durante mi Presidencia en esta Academia dejaron de fallecer por fallecimiento o jubilación 5 empleados y se nombraron dos y uno con contrato bimensual, quedando hasta la fecha los cargos de Secretario Administrativo, Auxiliar de Habilificación y Auxiliar de Biblioteca sin cubrir. El total de empleados que hoy trabajan en la Academia es de 8.

A continuación el Dr. Presidente propone el siguiente cuadro de distribución y funciones del personal administrativo. Después de deliberar ampliamente sobre el tema se aprueba lo acordado. En seguida

el Sr. Presidente manifiesta que, como puede advertirse en el referido cuadro, la persona de que dispone la Academia es sumamente escasa para cumplir las funciones señaladas y las que son necesarias desempeñar en el futuro de acuerdo al natural desarrollo de la Institución.

*Resolución 92/90*

De acuerdo a lo indicado el Sr. Presidente propone que sea designada la Sra. Ana Inés Picasso (D.N.I. 17.627.064) auxiliar administrativa. La Sra. Picasso que posee los títulos de Bachiller y Asistente - Programador en computación ya se ha desempeñado como suplente durante cuatro meses.

Como último tema se da entrada a la nota del Dr. Alberto Maiztegui por la que se propone que la Academia instaure un concurso de monografías sobre reconocidas personalidades científicas del país. Se decide que se curse copia de la nota a todos los miembros de la Comisión Directiva (Titulares y Suplentes) para ser tratada en la próxima reunión habiendo más avances para tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo la hora 13,20 minutos. . . se festejó "Matilde" y se volvió.

*Martínez*

ALBERTO P. MAIZTEGUI  
SECRETARIO ACADÉMICO

*TELASCO GARCIA CASTELLANOS*  
TELASCO GARCIA CASTELLANOS  
PRESIDENTE

Sesión del día 20 de noviembre de 1990

En la ciudad de Córdoba a los veinte días del mes de noviembre de mil novecientos noventa y uno se reunió la Comisión Directiva con la asistencia de los siguientes miembros Titulares: Sr. Presidente Dr. Telasco García Castellanos, Sr. Vicepresidente Dr. José Luis